
【第２回】オーナー様インタビュー 
 
お話をお聞きするのは        Ｍ様 
聞き手は    因幡塾事務局長 前田真教 

 
前田 本日はＭ様に色々とお話を聞かせて頂きます。最初に、当社に管理を任せて頂いた

きっかけをお聞かせください。 
Ｍ様 エステートセンターの社長を以前から存じていたのですが、別の会合で同席したこ

とが直接のきっかけです。 
前田 ありがとうございます。当社の管理体制について何かご意見等がございましたらお

聞かせ下さい。 
Ｍ様 管理をお任せして日が浅いのですが、管理部の方がこまめに動いていただいていま

すので、満足しています。 
前田 ありがとうございます。今後のご計画等がございましたらお聞かせ下さい。 
Ｍ様 今すぐという訳ではないのですが、業者主導ではなく、自分で間取り等をプランニ

ングした戸建て住宅を建築したいと思っております。 
前田 ありがとうございます。因幡塾の先生方、また我々もお力になれることがありまし

たらご協力させて頂きますのでぜひご相談下さい。因幡塾にご参加頂いていますが、

ご感想等がございましたらお聞かせ下さい。 
Ｍ様 初めてこういった勉強会に参加させて頂いた時、内容が非常によくそれ以後毎回参

加させてもらっていますが、継続して開催されるのは大変でしょうがとてもいいこと

だと思います。また、本音の話をしてもらえるので、聞くほうも納得がいきます。 
前田 今後もより一層皆様のお役に立てるように努力して参ります。今後も引き続きご参

加下さい。話は変わりますが、ご趣味がございましたらお聞かせ下さい。 
Ｍ様 ゴルフと旅行とガーデニングなのですが、始めて１５年位になります。夫婦一緒に

コースに出ておりまして、年３回は海外にゴルフを兼ねて行っております。毎回コー

スに出る度に新しい発見がありますね。 
前田 夫婦仲良く楽しめる趣味をお持ちでうらやましいですね。健康法とか人生訓とかご

ざいましたらお聞かせ下さい。 
Ｍ様 運動を兼ねて、年８０回程度コースに出ております。仕事も遊びも「健康」と「楽

しく」がモットーです。 
前田 最後になりましたが、当社、因幡塾に対して何かご意見はございませんか？ 
Ｍ様 アパート経営をして２５年になりますが、常に新しい時流にあったことを取り入れ

てよりよいサービスを提供して頂けたらと思います。 
前田 本当によいお話を聞かせて頂きました。これからも益々のご繁栄をお祈り致します。

本日は忙しい中インタビューにお答え頂きまして大変ありがとうございました。 


